

Aujourd'hui, plus de 80 p. 100 des citoyens afghans ont accès à des soins de santé, alors qu'ils n'étaient que 9 p. 100 il y a cinq ans. Il s'agit d'un progrès incontestable.

Plus de 350 000 enfants ont été vaccinés contre la polio dans la province de Kandahar. Une unité d'obstétrique a été mise sur pied grâce à l'aide canadienne à l'hôpital de Kandahar.

Le Canada a contribué à mettre en place 4000 écoles et à former 9000 enseignants.

Cela bénéficiera à 120 000 enfants, dont plus de 85 p. 100 sont des filles. À Kandahar même, plusieurs milliers d'adultes ont appris à lire et à écrire grâce à l'aide canadienne.

Le Canada est le principal pays donateur pour le financement d'un programme de micro-crédit.

Ce programme a permis à 360 000 Afghans dans 23 provinces d'avoir accès à des prêts pour mettre sur pied des petites entreprises.

Le Canada a aussi contribué à des centaines de projets de développement communautaire ou d'infrastructure dans la province de Kandahar, comme la construction de puits, de routes et de ponts.

C'est plus d'un milliard de dollars que nous aurons alloués à l'aide au développement et à la reconstruction de l'Afghanistan entre 2001 et 2011.

Ce qui fait du Canada l'un des cinq principaux pays donateurs.

Notre mission en Afghanistan a pour but d'aider les gens à rebâtir leurs vies après des années d'oppression. Elle a pour but de veiller à ce qu'ils aient les ressources nécessaires pour réaliser leurs aspirations.

C'est une mission de stabilisation. Une mission de développement. C'est notre plus importante mission : une mission qui défend la liberté, la démocratie, les droits fondamentaux et le respect du droit.

Pour qu'elle puisse s'accomplir, il faut toutefois assurer la sécurité sur le territoire afghan.

Une sécurité toujours menacée par les talibans, qui veulent ramener leur régime totalitaire.

La démocratie et la stabilité politique ne peuvent exister dans un climat de terreur.

On ne peut pas offrir des services de santé et d'éducation dans l'anarchie.